

AC WALS AKTUELL

Wieder Titel für Christoph Burger

WALS-SIEZENHEIM. Wieder Erfolge für die Walser Nachwuchs-Ringer: Christoph Burger holte sich eine Woche nach dem österreichischen Kadettenmeistertitel auch beim 32. Internationalen Andi Walter Turnier in Unterföhring (GER) in der Klasse bis 54 kg den Titel.

Bei diesem Nachwuchsturnier waren 346 Ringer aus 49 Vereinen am Start. Weiters

landeten am „Stockerl“: 2. Platz: Benedikt Huber (27 kg), Simon Marchl (42 kg), Anter Eskil (69 kg); 3. Platz: Abdullah Eskil (38 kg), Markus Ragginger (46 kg) – Tobias Winkelhofer (34 kg) und Markus Fuchsreiter (58 kg) noch mit vierten Plätzen.

Bei der weiblichen Jugend waren zwei Athletinnen des A.C. Wals am Start: Lisa Neumaier (85 kg) holte den Titel, Magdalena Ragginger konnte in der Klasse bis 61 kg den vierten Platz belegen.